

Deux bébés meurent de froid dans la Bande de Gaza assiégée



Gaza, 10 janvier (RHC-PL)-Deux nouveaux-nés sont morts de froid dans la ville de Jan Yunis, dans la Bande de Gaza assiégée, où plus de 100 000 personnes sont restées sans foyer à cause de l'agression militaire israélienne de juillet et août de l'année dernière.

Des sources sanitaires ont précisé que les premières victimes de la vague glaciale qui affecte le Moyen Orient sont une bébé d'un mois qui est morte d'une obstruction pulmonaire occasionnée par le froid et un bébé du même âge dont la cause n'est pas spécifiée.

La situation à Gaza se complique due aux inondations causées par les averses qui accompagnent la tempête glaciale.

L'état d'urgence est décrété depuis mercredi tant à Gaza qu'en Cisjordanie et le secteur public a été obligé de suspendre ses activités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43159-deux-bebes-meurent-de-froid-dans-la-bande-de-gaza-assiegee>



Radio Habana Cuba